

¿la nueva julie christie?

Charlotte Rampling



TIENE el aire de Julie Christie, y ya se empieza a decir que es su más terrible rival: un rostro parecido, un cuerpo semejante, una calidad de actriz similar. Charlotte Rampling está en alza: su nombre «suena» fuerte. Y es muy posible que, en un par de años, desplace a la Christie o, al menos, entable con ella reñida competencia.

Nació el 5 de febrero de 1946. Se educó primero en Francia y luego en la St. Hilda's School, Bushey, Herts. Siguió un curso de comercio en el Horrow Technical College; pero ya entonces, Charlotte deseaba dedicarse al arte dramático.

Consiguió un papel en «The Knack», la película de Richard Lester que obtuvo la Palma de Oro en el Festival de Cannes de 1965. Luego fue la protagonista de la comedia «Rotten to the core», producida por los hermanos Bolting. Pero su mejor oportunidad, hasta el momento, la ha tenido con una película de éxito: «Georgy Girl», donde interpretaba el segundo papel femenino —la protagonista era Lynn Redgrave—.

La Rank Organisation le ha ofrecido un ventajoso contrato y se dispone a hacer de ella una estrella internacional. Charlotte está dispuesta a aprovechar la oportunidad: dispone de belleza y talento: lo demás, depende de los métodos de largo alcance de la poderosa firma que le ha contratado.

Por el momento, y en espera de su lanzamiento definitivo, Charlotte vive en un modesto apartamento de soltera en Chelsea. Estudia idiomas —habla a la perfección francés, alemán y español— y ve mucho cine. El tiempo nos dirá si las predicciones de los optimistas se cumplen y el nombre de Charlotte Rampling se hace absolutamente familiar en el mundo del espectáculo.

(Fotos: IVAN-NAGY y CAMERA PRESS)

una estrella en potencia

He aquí el posible rostro del 68. Al iniciarse la temporada, siempre se barajan unos cuantos nombres que pueden «pegar». Charlotte Rampling tiene a su favor este aspecto moderno y juvenil. Es también una excelente actriz, y se dice que tanto en el plano físico como en el interpretativo podrá desbancar a su más inmediata rival: Julie Christie. Nació el 5 de febrero de 1946 y se educó en Francia.

